

Dans tous cercle organisé dans une paroisse, le curé de telle paroisse sera de droit président honoraire de tout tel Cercle.

Durant le cours de la discussion, MM. Benoit, Kéroack, Casavant, Corneillier, Landry, Chicoyne, Schmouth, Blain et Dion prirent successivement la parole.

Durant la discussion, M. le président Lévesque fit preuve d'une grande courtoisie et d'une remarquable habileté, par sa prudence et sa modération, il sut se consilier l'estime de tous.

Après la discussion, eut lieu l'élection des officiers, qui donna le résultat suivant : Président, M. Levesque, de D'Aillebout, membre du Conseil d'Agriculture et Président de la Société de Reboisement ; M. A. P. Landry, de Montmagny, membre du Conseil d'Agriculture, Vice-Président ; M. J. A. Chicoyne, de la Patrie, agent de repatriement, Secrétaire ; M. H. Corneillier, de Joliette, Trésorier ; M. L. L. Roy, de l'Acadie, Censeur.

M. l'abbé Provancher fut choisi pour chapelain.

Des mémoires, expressions des sentiments des divers Cercles agricoles, furent lus par MM. G. Blain, de St. Michel Archange ; O Frenette, de St. Edsuard de Lotbinière ; Moïse Gouin, de la Baie du Febvre ; H. Morin, de Piopolis ; P. B. Benoit, de St. Hubert ; L. L. Roy, de L'Acadie.

M. J. O. Dion, secrétaire du cercle de Chambly, donna une lecture d'une causerie sur les "insectes et les oiseaux ;" cette causerie reçut l'honneur de l'approbation de la Convention.

M. J. A. Couture, M. V., et membre du cercle de Chambly, fit la lecture d'un mémoire demandant la protection de l'Union pour la fondation d'un collège vétérinaire où l'enseignement serait donné en français.

M. Gaudet, M. P., qui suivit avec intérêt les séances de la Convention, fut très heureux dans l'éloquent discours qu'il prononça, pour féliciter les délégués de l'esprit de progrès qui les animait, et il les loua d'avoir sacrifié un temps précieux pour venir à la Convention Agricole et assurer par leur présence son succès.

M. l'abbé Provancher fit passer de joyeux instants à l'assemblée tout en l'instruisant, par des détails peu connus de la vie des insectes et particulièrement de la Doryphore ou Chrysomèle de la patate.

On décida ensuite, après discussion, que la Convention tiendrait sa session de l'an prochain à St. Hyacinthe.